



Son diversas las demandas que tiene la salud primaria, por lo que se están sumando a la paralización de la CUT.

SALUD PRIMARIA ADHIERE AL PARO

Programado para mañana. La convocatoria a nivel nacional se realizó por parte de la Central Unitaria de Trabajadores, CUT.

El escaso apoyo del Gobierno hacia la salud primaria, está haciendo que los gremios del sector paralicen actividades este jueves 28 de noviembre desde la madrugada, adhiriendo así al paro nacional convocado por la Central Unitaria de Trabajadores (CUT). Esto significa que los Cecosf, Cefsam y postas rurales no atenderán público y solo se implementarán turnos éticos. Además, se realizará una marcha por el sector céntrico de la ciudad de Curicó, la que se concretará a las 11:00 horas. Una de las principales demandas de la salud primaria es el aumento del per cápita, algo que fue rechazado por el Gobierno. Se estaba solicitando un monto de \$12.700 y se mantiene la cifra actual de \$11.200.

“Lo ideal sería que se nos entreguen 15 mil pesos por persona, pero estamos muy lejos de esta cifra”, indicó Hugo Fariás, dirigente de Afutram Curicó, quien mencionó que este monto se destina a la adquisición de insumos, remedios y atención médica.

“Esperábamos una actitud más empática de parte del Gobierno y, de esa

manera, poder avanzar en un mejoramiento del per cápita”, aseveró el dirigente, quien reconoció que esta demanda se viene haciendo desde muchos años.

“Nos falta el apoyo de los alcaldes para avanzar en esta temática. Estos deberían salir a la calle y plegarse a las movilizaciones”, añadió.

PRESUPUESTO

Y en ese sentido, el dirigente de Afutram Curicó pidió a la comunidad mayor comprensión respecto a esta demanda que se arrastra por años.

“Nos gustaría que el Gobierno estableciera un presupuesto fijo y no empezar de cero cada año”, enfatizó.

REAJUSTE

Y no solo están las demandas de la salud, sino que además el reajuste del sector público. La propuesta que se está haciendo es de un 7,5 por ciento y, hasta la fecha, el Gobierno no ha hecho una oferta.

En el caso de no llegar a acuerdo en este y otros temas, se convocarán a nuevas movilizaciones.

La Central Unitaria de Trabajadores anunció hace algunos días el paro convocado para mañana jueves, en medio de las negociaciones por el reajuste del sector público.